



## Musique à St-Do

La question a germé un soir de juin, lors de la dernière fête de la musique...

Pourquoi n'y a-t-il pas plus de musique à Saint Do ?

Une première réunion, ce 16 novembre 2009 a réuni une poignée d'élèves et parents intéressés.

D'autres se sont déjà manifestés pour indiquer qu'ils jouaient le jeu.

Voici un petit « état des lieux » après notre premier rencontre...

### Deux idées

#### 1. Soirée « Cabaret »

Rassembler des élèves, parents, professeurs, partenaires de l'école pour une soirée musicale avec l'idée que la musique vienne des participants (priorité aux élèves).

**Ce sont surtout les élèves qui doivent se sentir concernés**, donc le projet est ouvert d'abord à leur musique, mais nous souhaitons retrouver un large panel.

L'invitation est faite à tout talent, artiste en herbe ou affirmé...

### Un fil rouge autour d'un thème

Différents styles - coordination, présentation de la soirée par un musicien.

### Partenaires souhaités

Elèves, Anciens, Parents, Professeurs, Groupes musicaux institués, Ecoles Supérieures (Etudiants de l'INSAS, IAD, ...) , Académies

### Un chœur

Constitution d'un chœur : Recrutement d'un chef (déjà deux idées)

Choix d'un répertoire et d'un calendrier de répétitions...

### Une date

23 et/ou 24 avril 2010. Reste à vérifier la compatibilité avec l'unité scoutie Sainte Suzanne

### Lieu

Salle Prévert, salle éducation physique (Frangelico) ?

### Comment ?

- Des musiciens qui préparent, chacun de leur côté, une intervention.
- Des techniciens qui assurent l'intendance.
- Des décorateurs qui soignent l'aspect visuel (eh oui, ça compte... déco de la salle, ...)
- Des intendants qui proposent de mettre en œuvre un rayon « sandwiches boissons »...
- Des « petites mains » - mais non moins efficaces - qui préparent les tables, l'accueil, les entrées et tout ce que les autres n'ont pas pensé à faire...
- Des messagers qui signent une affiche, des papillons, et en assurent la publicité,
- Un financier qui soigne un budget réaliste...
- Un coordinateur qui ... ne fait plus rien puisque les autres ont tout fait, mais qui continue à penser !

## ***2. Musique dans les classes***

Thèmes possibles

- Répétition d'orchestre
- Cinéma et musique
- Mathématique et musique
- Musique et Arts
- Atelier « Djembe »
- Midis musicaux
- Musiques à découvrir

A creuser, mettre en œuvre, ... dans les limites du possible ...

### **En pratique**

Quelques élèves vont former des duos et passer dans les classes à partir du 25 novembre pour inviter ceux qui le souhaitent à participer, susciter des vocations et demander de compléter le document.

*Toute copie et diffusion de ce document est autorisée et même souhaitée.*

*Toute remarque, suggestion, idée, ... sera reçue avec plaisir.*

*Toute proposition de participation sera encouragée.*

*Diffusion plus large des infos via « les Echos » et bientôt sur le site [www.saintdominique.be](http://www.saintdominique.be)*

24 novembre 2009

Coordinateur volontaire : Gérard Hittélet [ghittelet@hotmail.com](mailto:ghittelet@hotmail.com)